



MIEUX VAUT TARD QUE JAMAIS

En attendant que les miettes prélevées dans le relevé de conclusions signés par JFF de l'UFAP

Arrivent jusqu'à nous,

En attendant que la garde des Sceaux adresse de nouvelles instructions aux parquets pour qu'une réponse pénale, immédiate et ferme, soit donnée aux agressions de personnels pénitentiaires ;

En attendant le pseudo protocole de prise en charge des personnels victimes (on sait tous ce qu'il y a lieu de faire)

C'est en attendant sa retraite que 6 ans après son arrivée dans notre établissement, monsieur le Directeur a pour la première fois, affiché son soutien à un agent agressé lundi au TC;

Il n'est jamais trop tard pour bien faire !!!

Nous vous rappelons les revendications de FO qui n'ont pas variés dans le contexte hostile de nos prisons

Pour la Sécurité et la protection des tous les agents sous votre responsabilité, Nous demandons de

- Faciliter tout dépôt de plainte lors d'une agression verbale où physique
- En Cas d'agression grave : garde à vue et comparution immédiate
- Transfert des détenus impliqués (et non un changement de Bâtiment pour l'agent agressé)
- Suivi des dépôts de plainte (délai raisonnable)
- Accompagnement systématique des surveillants victimes d'agression tout au long de la procédure et surtout devant le tribunal
- Constitution de partie civile de l'administration pénitentiaire pour soutenir et valoriser l'action en justice de l'agent victime d'agression

Nous n'attendons pas le prétexte "**de consulter la base** " , pour demander la reconnaissance et le soutien de notre administration ,

Que cette action unique et première du directeur présent au TC ce mardi (où son représentant) ce mardi perdure.

Le secrétaire Local FORCE OUVRIERE

Vincent PARDOUX